

# *El fenómeno la Niña podría venir tras El Niño*

---



El Centro de Predicción Climática (CPC), una agencia del Servicio Meteorológico Nacional de Estados Unidos, mantuvo en su previsión mensual que las condiciones de El Niño, que ha sido vinculado a daños en cultivos alrededor del mundo, probablemente se disiparán hacia el fin de la primavera o comienzos del verano boreal.

"Todos los modelos indican que El Niño se debilitará (...) y que las condiciones generadas por La Niña aumentarán hacia el otoño" boreal, señaló el CPC en su reporte.

El mes pasado, la agencia dijo que veía una posibilidad de que La Niña -que surgirá por primera vez desde 2012- se desarrolle más tarde este año.

Generalmente menos dañino que El Niño, La Niña se caracteriza por temperaturas de las aguas inusualmente frías en el Océano Pacífico ecuatorial y suele darse de manera impredecible cada dos a siete años. La Niña varias veces ha estado relacionada con inundaciones y sequías.

El Niño, que está vigente y con mucha potencia, ha tenido un fuerte impacto a nivel global y se espera que afecte a los patrones de temperatura y precipitaciones en Estados Unidos en los próximos meses, dijo el CPC.

Este fenómeno climático, que implica un calentamiento de las temperaturas en la superficie del mar en el Océano Pacífico, ha estado vinculado con graves daños a cultivos, incendios forestales e inundaciones repentinas.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/ciencias/86855-el-fenomeno-la-nina-podria-venir-tras-el-nino>



**Radio Habana Cuba**